
PV réunion du 28 juin pour TAC Wallonie Picarde

Présents:

Leon Gosselain
Lucie Noppe
André Cotton
Michele Di Nano
Yvon André
Monique Vanroy
Jean Marie Dubois
Jean-Marie Brockart
Stephanie Ogier
Bernadette Legrand
José Domerie
Pauline Lequeux
Alain Verhoeven
Dominique Vanlessen

Excusés:

Marie Henriette H
Xavier Jadoul
JP Chassard
John Choquet
Bruno Di Pasquale
Hélène Dioncre

Secrétaire: Aline

Gestion de la parole: Léon

Orde du jour: 

1. Forum des simplicités
2. Travail 
3. Frontières
4. Fonctionnement TAC
5. Désaccords

Seuls les trois premiers points seront abordés pendant la réunion. 

1. Forum des simplicités:

Le forum des simplicité nous propose de rejoindre l’évènement qui aura se tiendra le deuxième 
samedi de mars. TAC pourra-t-il être représenté ce jour-là? Il est souhaité que les représentants 
soient là à au moins une réunion/an et réagissent aux rapports de réunions auxquelles ils ne 
peuvent pas assister. La date de la prochaine réunion pour le forum est le 6 septembre. La 
question est posée de savoir si le TTIP peut être un point traité au forum (voir économiste Bruno 
Du Poncelet). On en profite pour rappeler la manifestation à Bxl le 20 septembre à Bxl pour 
sensibiliser les gens aux questions du CETA/TTIP ainsi que le 12 septembre à Tournai. 

2.  Travail

Point qui demande beaucoup d’attention sur la question de fond. C’est un débat politique qui a 
avoir avec des enjeux de société. On revient sur le fait qu’il faut faire des alliances avec des 



structures avec qui on a des accords sur le fond. La question est toujours: comment on agit pour 
réunir plus de monde? Où le groupement travail va-t-il diriger son action? 

3. Frontières

Jean-Marie, Stephanie, Pauline  et Léon attendent des réponses aux questionnaires. `

Annette fait un compte rendu très intéressant des réponses qu’elle a reçue à ses questions.   

S’en suit un débat:

Peut-on accompagner les personnes issues de l’immigration dans l’insertion dans la vie locale?De 
quelle manière? Dans l’apprentissage du Français? Dans leurs déplacements? Comment faire lien 
avec eux? 

Peut-on continuer ces démarches dans le concret en vue de mener une action TAC de 
sensibilisation? Comment impliquer également les écoles?  

Comment agir de façon concrète, sans se « contenter «  de la charité, au  niveau des politiques. 

La réunion se termine déjà. Le prochaine date est fixée au lundi 5 septembre à 18h. 


